



Villa / Chalet en venta en Cartagena

4.250.000 €

Referencia: AC12108 Dormitorios: 8 Baños: 8 Terreno: 872m² Construído: 922m²













Costa Calida, La Manga Golf Club

Esta magnífica villa de diez dormitorios y diez baños, situada en la prestigiosa La Manga Club, se extiende en cuatro opulentos niveles, ofreciendo lujosas comodidades, un diseño impresionante y vistas panorámicas del mar Mediterráneo y las montañas circundantes. Con sus impresionantes espacios al aire libre, amplios interiores y ubicación privilegiada, esta villa encarna el pináculo de la vida de lujo en uno de los centros turísticos más exclusivos de España.La villa cuenta con dos entradas distintas: una cómoda entrada a nivel de calle para facilitar el acceso y una entrada más privada en el primer piso, que ofrece acceso directo a las principales zonas de estar y vistas elevadas del paisaje circundante. Al entrar en la villa a nivel de calle, el espacio está dedicado a la recreación, el bienestar y el alojamiento de los huéspedes, mientras que una piscina cubierta y una sauna invitan a relajarse durante todo el año en completa privacidad. Un gimnasio totalmente equipado garantiza que la forma física nunca esté lejos de su alcance. La sala de juegos ofrece entretenimiento sin fin tanto para adultos como para niños. Este nivel también cuenta con un apartamento de invitados de dos dormitorios con baño privado, totalmente equipado, con su propia sala de estar y cocina, proporcionando a los huéspedes o miembros de la familia extendida la máxima comodidad e independencia durante su estancia. Al subir a la primera planta, descubrirá tres lujosos dormitorios con baño privado, diseñados pensando en la comodidad y la elegancia. Estos dormitorios son de generosas dimensiones y ofrecen amplios vestidores para acomodar extensos armarios y objetos personales. Uno de los cuartos de baño destaca por sus características de spa, incluyendo un jacuzzi para la máxima relajación.La primera planta se abre a una amplia terraza que envuelve la villa, ofreciendo impresionantes vistas tanto del mar Mediterráneo como de las montañas circundantes. Este espacio exterior es perfecto para tomar el sol, comer al aire libre o simplemente relajarse con una copa de vino mientras se disfruta de la tranquilidad del paisaje.La segunda planta es donde la villa realmente brilla, ofreciendo un gran espacio de estar de planta abierta con ventanas de piso a techo que inundan la zona con luz natural. Estas ventanas ofrecen vistas panorámicas e ininterrumpidas del brillante mar Mediterráneo, el Mar Menor y La Manga Strip, creando una conexión perfecta entre el interior y el impresionante exterior. Este nivel cuenta con una cocina elegante y moderna, completa con electrodomésticos de alta gama y elegantes armarios, ideal tanto para comidas informales como para la cocina gourmet. El comedor, con su gran mesa, es perfecto para celebrar reuniones o cenas familiares, mientras que el lavadero adyacente, totalmente equipado, ofrece una funcionalidad práctica con mucho espacio de almacenamiento. También en esta planta encontrará una zona chillout independiente, con un televisor de pantalla grande, donde podrá relajarse en privado, ver películas o simplemente disfrutar de un ambiente tranquilo.La tercera planta alberga otros tres amplios dormitorios en suite, cada uno de ellos diseñado para maximizar la luz, el espacio y las incomparables vistas que definen esta villa. Cada habitación es un remanso de tranquilidad, que ofrece hipnotizantes vistas del mar y las montañas desde cada ventana. Desde la tercera planta se accede a la joya de la corona de la villa: el oasis exterior. La gran piscina es el lugar perfecto para refrescarse en los calurosos días de verano, con elegantes juegos de agua que contribuyen a crear un ambiente de serenidad y lujo. La zona de la piscina también cuenta con una piscina separada para niños y un jacuzzi, que garantizan la diversión y la relajación de huéspedes de todas las edades.Más allá de la piscina, la zona exterior incluye una cocina totalmente equipada y una zona de barbacoa, ideal para celebrar fiestas al aire libre, barbacoas o comidas familiares informales. Una zona de juegos para niños también forma parte de este paraíso al aire libre, proporcionando un espacio seguro y divertido para el disfrute de los residentes más jóvenes. Una característica única de esta villa es el edificio de la cueva, situado en la parte trasera de la propiedad. Diseñada como un refugio fresco durante los calurosos veranos mediterráneos, la cueva incluye su propia cocina, baño y trastero. Este encantador espacio también cuenta con un comedor interior, que lo hace perfecto para cenas íntimas o reuniones durante los meses más cálidos. Con espacio suficiente para convertir parte de la cueva en una bodega, esta zona ofrece un toque rústico pero lujoso a la villa.La azotea del edificio de la cueva es otra terraza exterior, ideal para tomar el sol o simplemente disfrutar de las increíbles vistas a la montaña y al mar. Esta terraza adicional es un lugar perfecto al que retirarse para relajarse tranquilamente bajo el sol mediterráneo. Esta villa se encuentra en La Manga Club, uno de los complejos turísticos más exclusivos de Europa. Conocida por sus campos de golf de primera clase, spas de lujo, playas vírgenes y restaurantes de alta gama, La Manga Club ofrece a sus residentes un estilo de vida





incomparable. Tanto si le gusta el tenis, el senderismo o la buena comida, La Manga Club tiene algo que ofrecer a todo el mundo, con todas estas comodidades en medio de un impresionante paisaje natural. La posición elevada de la villa dentro del complejo permite la máxima privacidad al tiempo que ofrece algunas de las vistas más impresionantes del Mediterráneo y las montañas circundantes. Ya sea relajándose en la piscina, disfrutando de una comida en la terraza o simplemente contemplando el paisaje desde los amplios ventanales de la villa, las impresionantes vistas están siempre presentes, proporcionando un recordatorio constante de la ubicación privilegiada de esta villa. Diseñada pensando tanto en el lujo como en la comodidad, la villa cuenta con un ascensor privado que conecta las cuatro plantas. Esto garantiza un fácil acceso entre niveles, tanto si se desplaza entre los espacios recreativos de la planta baja, los sofisticados dormitorios o las lujosas zonas de estar de la planta superior. En conclusión, esta villa de diez dormitorios y diez baños es una exquisita mezcla de diseño moderno, lujosas comodidades y belleza natural, todo ello en el prestigioso La Manga Club. Con sus amplias zonas al aire libre, múltiples piscinas, refugios en cuevas y vistas panorámicas, esta villa ofrece un estilo de vida mediterráneo sin igual. Perfecta para quienes buscan elegancia, confort y la mejor vida en uno de los destinos más codiciados de España.